



## Des parlementaires congolais à Dakar pour une session de formation de 3 jours

⌚ 06-07-2008 23:46 GMT

**Dakar, 6 juil (APS)** – Une délégation de parlementaires et de membres de la société civile de la République démocratique du Congo (RDC), participe à partir de mardi, à l'hôtel Ngor Diarama, à un atelier de renforcement de capacités des décideurs de la RDC, annonce un communiqué transmis à l'APS.

Prévue à 9 heures, la cérémonie d'ouverture sera conjointement présidée par les ministres Awa Ndiaye (Famille, Entreprenariat féminin et Micro finance) et Abdoul Aziz Sow (Information, Relations avec les Institutions).

La délégation congolaise forte de 30 personnes sera conduite par le secrétaire général du ministère du Genre, de la Famille et de l'Enfant et la présidente du réseau des parlementaires congolais "Genre et Parité".

L'atelier prévu sur trois jours est organisé par Femmes Africa Solidarité (FAS) en collaboration avec le ministère sénégalais de la Famille, de l'Entreprenariat féminin et de la Micro finance avec l'appui du ministère des Affaires étrangères de Finlande, du Fonds des Nations unies pour la démocratie (UNDEF), le Programme des Nations unies pour le développement (UNDP).

Selon le communiqué, la rencontre devrait permettre aux décideurs congolais de se mettre à niveau dans le domaine du Genre et de la budgétisation sensible au genre, du respect des droits humains — particulièrement ceux des femmes et leur participation effective à la gouvernance politique, démocratique et économique.

La session de formation qui entre dans le cadre de l'exécution d'un projet de reconstruction post-conflit prenant en compte l'égalité de genre

dans la mise en place d'institutions démocratiques en R.D.C, souligne le texte.

La rencontre de Dakar est articulée autour d'une analyse pointue du concept genre, de la budgétisation sensible au genre, le genre et la bonne gouvernance, un échange d'expérience entre parlementaires et une visite de l'Assemblée nationale du Sénégal, précise le communiqué.

Femme Africa solidarité qui est à l'initiative de l'atelier, est une organisation internationale de femmes qui travaille au renforcement des capacités des femmes africaines afin qu'elles puissent remplir un rôle de leadership dans les processus de construction de la paix et de résolution de conflit.

Les programmes de FAS s'appliquent tout particulièrement dans les pays ravagés par les guerres comme dans les régions du fleuve Mano et des Grands Lacs.

De même, poursuit la même source, FAS travaille en étroite collaboration avec des organes sous-régionaux et régionaux tels que la CEDEAO et l'Union africaine afin d'assurer une meilleure implication des femmes dans les processus de prise de décision pour la paix et le développement.